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AOS VINTE E TRES DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E 1 

DEZESEIS, ÀS QUATOZE HORAS, NA SALA DE REUNIÃO DO CAMPUS SERRA 2 

DA CAPIVARA, NA CIDADE DE SÃO RAIMUNDO NONATO – PI,TEVE INÍCIO A 3 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ANTROPOLOGIA. A REUNIÃO FOI 4 

PRESIDIDA PELO PROFESSOR RUI MASSATO HARAYAMA. FIZERAM-SE 5 

PRESENTES OS PROFESSORES, PAULA LAYANE PEREIRA DE SOUSA, 6 

BERNARDO CURVELANO FREIRE, RAINER MIRANADA BRITO.    7 

Comunicações: O Coordenador Rui Harayama comunicou a próxima reunião Ordinária do 8 

Núcleo Docente Estruturante  para o dia oito  de setembro de dois mil e dezesseis, às quatorze 9 

horas, na sala de reunião do Campos Serra da Capivara. Justificou também a ausência do 10 

professor Jaime Macedo por estar no período de férias, a professora Camila Galan por estar em 11 

evento científico, o professor Joaquim Izidro e Natacha Leal que justificaram ausência por 12 

motivos de força maior. O professor Rui Harayama, Coordenador do Colegiado de Antropologia, 13 

mostrou as notas fiscais dos livros que  foram solicitados e que iriam chegar a qualquer momento, 14 

apresentou a pasta onde ficam armazenados os registros para serem consultados por qualquer 15 

membro do colegiado. Expediente: não houve. Ordem do Dia – Pauta: 1. Inclusão dos 16 

professores Rainer e Bernardo no NDE: O Professor Rui Harayama comunicou que a inclusão 17 

oficial dos Professores Rainer e Bernardo ocorreria na próxima reunião, uma vez que a professora 18 

Natacha, presidente do NDE,  não estava na reunião. Lembrou que seria necessário adequar a 19 

presidência e vice-presidência de acordo com o padrão da UNIVASF que fica a cargo dos 20 

coordenadores e vice-coordenadores. 2. Avaliação do Requerimento de matricula especial no 21 

curso de Cultura Material: o professor Rui Harayama informou o recebimento de requerimento 22 

via SIC de um aluno do Colegiado de Arqueologia que se interessava em fazer a disciplina 23 

Cultura Material da professora Paula Layane. Consultou a professora se havia algum 24 

impedimento. A professora aceitou a inclusão do aluno especial. 3. Avaliação do PDI.  A minuta 25 

do PDI foi discuta em reunião. Professor Rui informou que havia pontos que interessavam 26 

diretamente o curso de Antropologia, como o item de valorização do patrimônio material e 27 

imaterial da região Semiáriada. O Professor informou que há a previsão de instalação de um 28 
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centro para tal valorização, defendeu que tal centro fosse instalado no Campus de São Raimundo 29 

Nonato e que fosse vinculado ao Colegiado de Antropologia, já que a disciplina vem liderando a 30 

discussão sobre Cultura Material e Imaterial, assim como suas aplicações e limites. Foi apontado 31 

que o plano prevê a utilização em 100% de software livre nos próximos 36 meses. Nesse ponto, 32 

Prof. Rainer informou que já utiliza softwares livres e que pode apontar os melhores programas 33 

com o intuito de subsidiar a discussão e implementação. Professor Bernardo demonstrou 34 

preocupação com a ampliação quantitativa de 15% do acervo bibliográfico das bibliotecas, 35 

ponderou que seria necessário especificar quais livros que devem ser adquiridos. Prof. Rui 36 

informou que nesse caso seria necessário implementar um comitê gestor de compras de cada 37 

biblioteca. Prof. Rui apontou que está previsto que a partir de 2018 seja ofertada a disciplina 38 

Práticas Extensionistas para 100% dos cursos de graduação da Univasf, apontou que esse tipo de 39 

disciplina pode atrapalhar o projeto pedagógico do curso que articula ensino, pesquisa e extensão, 40 

e que tal disciplina pode esvaziar o sentido dos Núcleos Temáticos. Prof. Bernardo questionou 41 

qual o entendimento da prática de extensão na UNIVASF. Os tópicos seriam apresentados na 42 

Reunião do CONUNI. 4: Minuta de oficio a ser enviada a PROEN referente a quantidade de 43 

docente no Colegiado e as respectivas cargas horárias: O professor Rui Harayama informou 44 

que a discussão sobre a quantidade de professores e respectivas cargas horárias, assim como a 45 

dificuldade de obtenção de transportes foi apontada no Fórum de Coordenadores. Informou que 46 

na reunião a representante da Proen informou que não havia previsão de contratação de novos 47 

docentes e que a carga horária já tinha sido aprovada. Prof, Rui informou que tinha pactuado com 48 

a Proen o envio de análise dos docentes com cargas horárias para explicitar o desequilíbrio e 49 

ausência de professores. 5:Avaliação dos documentos da reforma Administrativas (discussão 50 

inicial): O Professor Rui Harayama informou que entrará em discussão ainda esse ano o projeto 51 

de Reforma Administrativa da UNIVASF. A estrutura da CONUNI seria alterada com a inclusão 52 

de Institutos das grandes áreas do conhecimento. Informou que via com preocupação a criação de 53 

tais institutos já que os mesmos poderiam ser estabelecidos no campus de Petrolina, deixando o 54 

corpo docente dos campi afastados sem poder de comunicação e deliberação. Também informou 55 

que não ficou claro a quantidade de reuniões mensais que os docentes deveriam participar, já que 56 
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o projeto prevê reuniões mensais nos colegiados e nos institutos. Os professores presentes fizeram 57 

diversas considerações. Entretanto como o debate é inicial informou que ele seria retomado em 58 

outros momentos. Palavra Livre: não houve: Nada mais havendo para tratar, a reunião foi 59 

encerrada e da qual eu, Elivânia da Silva Trindade, recepcionista, lavrei o presente ata 60 

que, após lida e aprovada, será assinada.  61 

 62 

                                  São Raimundo Nonato - PI, 23 de Agosto  de 2016. 63 
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